

Cuba achève les derniers préparatifs pour le second Sommet de la CELAC



II CUMBRE
CELAC
LA HABANA 2014

La Havane, 16 janvier (RHC)- Cuba achève les derniers préparatifs pour le second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra à La Havane les 28 et 29 janvier. Dans des déclarations que l'Ambassadeur du Chili à Cuba, Rolando Drago a faites à notre station de radio il a signalé à ce propos :

«Nous voulons que ce second sommet de la CELAC soit un succès comme cela a été le cas des rencontres précédentes. Je peux signaler que le dynamisme de la CELAC, depuis son sommet de fondation au Venezuela, après au Chili et maintenant ce second sommet de La Havane a avancé incorporant à son débat et à son travail , toute une série de thèmes importants concernant la coopération, l'élargissement des liens de notre région, de la CELAC, avec le monde.

J'ai l'impression que nous avons avancé de façon significative. Je crois que les leaders ont conversé sur ces thèmes au Venezuela et puis au Chili. Cela a permis que cet organisme régional ait une voix propre et une position unitaire dans le monde.

Cuba a déployé des efforts remarquables comme tous les autres pays qui travaillent de façon coordonnée avec elle. Le fait que le Chili a occupé avant Cuba la présidence pro tempore de la CELAC fait que nous soyons membres de la troïka au même titre que le Costa Rica qui sera le prochain pays à assumer cette responsabilité.

Je pense que le Chili et le Costa Rica, nous avons l'engagement de continuer à impulser le travail fait par Cuba. Nos leaders le confirmeront sûrement au sommet. Je crois que nous avons fait un pas important et que nous avons avancé dans la consolidation de cet organisme.

Les participants en sont au processus de conversations au sujet des projets de communiqués, de déclarations, de la déclaration politique. Mon pays participe activement, comme tous les autres membres de la CELAC, à la préparation de la déclaration que signeront les présidents mais je crois qu'il faut attendre un peu pour voir quels sont les thèmes qui ont été proposés pour être abordés à ce sommet.

Continuer à avancer, réitérer l'engagement de la région envers la CELAC et l'intérêt de la CELAC pour un plus grand rapprochement avec d'autres entités mondiales. Nous avons l'expérience du travail que nous réalisons avec l'Inde et avec la Chine. Il faut élargir les relations avec l'Afrique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11484-cuba-acheve-les-derniers-preparatifs-pour-le-second-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba